

一期一会

令和4年度 岡崎市立恵田小学校
No.3 校長室だより

～ それぞれの 色の 輝き～

6月には恵田小学校に赴任して初めての1泊の山の学習がありました。5年生がずっと交流を続けていた岡崎聾学校の友達7人との楽しい2日間でした。子ども達は、打ち合わせやスタンツの練習を共にしながら準備を進めてきました。令和4年度の山の学習のテーマは「**だんけつ**」に決定しました。

私はこの2日間の時間の中で何度も心を打たれ感動するようになりました。大変なことほど進んで取りくむ恵田っ子達。楽しそうなことほど相手に譲ろうとする恵田っ子達。何かを伝える時は丁寧に優しく、そして相手にできるだけ笑顔で伝える恵田っ子の姿。今思い出しても胸が温かくなります。今年度恵田小学校初の「光の舞い」。息をそろえ堂々と演技する姿にあたりは静まりかえりました。岡崎聾学校の友達の光の舞いを見ている時、「なんだか涙がでそうになった」とつぶやく子ども達。言葉を超えた想いで6人の胸は一杯になっていました。

・山の学習で学んだことは耳が聴こえても聞こえなくても同じという
ことです。今までぜんぜん違うと思っていました。でも、山の学習で
2日間聾学校の子達と一緒にいて、どっちでも同じだとわかりました。

「山の学習を終えて」として心に残っていることが5年生の教室の後ろに掲示していました。教室で先生と日々共に学ぶ学習もとても大切です。さらに、山の学習のようにかけがえのない体験と時間が恵田っ子に大きな成長を与えてくれることを心から実感した令和4年度の山の学習でした。

令和4年度の1学期があと数日を残すまでとなりました。思えば3月31日の夜、これから始まる一年に思いを馳せ、ほとんど眠れず4月1日を迎えたことを思い出します。多くの職員の転勤や新型コロナウィルス感染症からの復興、不安は膨らむばかりでした。しかし、苦しく悩む時こそ最後には「恵田っ子のために最善を考え尽くそう」と職員一同心を合わせここまで努めてくることができました。日々の学校生活と共に、特に3年ぶりの運動会では半日開催や演技種目等、多岐にわたり地域の皆様と保護者の方々のご理解がなければ実現できませんでした。本当にありがとうございました。

私達恵田小学校教職員は、8月29日の2学期始業式に、また、元気一杯の恵田っ子全員にきっと会えることを願っています。そして、始業式には久しぶりのサプライズ発表があります。どうか楽しみにしていて下さいね。

実りの季節にむけて



地域講師の皆様に丁寧に指導して頂いている作物、ぶどう・キーウイ・お米・お芋などがスクスクと育ってきます。先日は6年生が育てているシャインマスカットに可愛い傘をかけました。私はこの風景がとても好きです。作物等を育てるものの楽しさもたくさんあります。半面では、天候不順や野生動物から作物を守っていくことの難しさも恵田っ子達はきっと学んでいくはずです。

